



## Feuerwehr hilft brandverletzten Kindern

**Dießfurt.** (whw) Im August hatte die Feuerwehr im Ferienprogramm zu einem Spielenachmittag ans Gerätehaus eingeladen. Für die Kinder und ihre Eltern gab es eine kostenlose Kaffee- und Kuchentheke sowie Bratwurst und Eis. Dafür bat Jugendwart Christian Reichl um Spenden für den Verein Paulinchen. Dies ist eine Initiative für brandverletzte Kinder. Diese Initia-

tive hilft seit 1993 Familien nach Verbrennungs- und Verbrühungsunfällen. Nähere Informationen gibt es unter [www.paulinchen.de](http://www.paulinchen.de). Die Eltern ließen sich nicht bitten, und so konnte die Wehr nun 250 Euro an den Verein überweisen. Vorsitzender Hermann Lorenz (von links), Jugendwart Christian Reichl und Kommandant Konrad Helgert dankte den Eltern. Bild: whw